



関内桜通り 誰にでも手が届く緑化プロジェクト みどりでつながる「さんぽみち」

運河パーク駅前の花時計花壇で植栽や手入れを続けてきたメンバーが中心になり「横浜みどりアップ計画」地域緑のまちづくり事業に応募し、2021年度の協定締結を致しました。地域と共に、ユニバーサルな視点で、誰でも楽しめる、緑のさんぽみちをつくります。

誰にでも園芸活動に参加できる緑化 運河パーク

花時計周辺に高さのあるプランターを設置
最終年度に桜を植樹



ベンチ付きみどりのプランターを設置
周囲の環境に合わせ、小低木や多年草を植栽



誰にでも緑を楽しみ休める…ホットできるお休み処

ベンチ付きみどりのプランターを設置
常緑低木やハーブ、木陰を作る広葉樹を植樹

民有地や植樹帯の空きスペースに



車椅子や子どもと一緒に活動し
緑や花の香りや触感を楽しむなど、
いろいろな緑化の楽しみ方を模索し、
地域のみなさまに提案していきます。

この活動で 関内桜通り地区が
多様な人々の交流の場となり、高齢者、
障害者、子育て世代がまじりあい、お互い
に理解しあい、配慮しあい、支えあう
関係性を築いていくことを
目指しています。

誰でも歩きながら花と緑を楽しめる 民有地の候補箇所に

境界にあるフェンスにハンギングバスケットを設置
商店の空きスペースに季節感のある植栽プランター



街の美化推進

公地である歩道植樹帯の植込みのリニューアルと補修などを
土木事務所と連携し、地域参加で緑化をすることにより、街の
美化推進し、不法投棄をしにくくします。
ハマロードサポーターに登録することで、歩道上の問題改善を
早めることができます。ポイ捨て防止の工夫を取り入れます。

